



GAZELEC VAR,
Section RANDO VTT

COMPTE RENDU
DRAILLES DE REGANAS
LA FARLEDE
3 OCTOBRE 2013

Bonjour à tous,

Quel bonheur que de rouler sur un terrain sec avec un soleil radieux : ça faisait longtemps que l'on n'avait pas profité d'une aussi agréable journée pour faire une belle randonnée, de plus organisée par des pros ! Les Drailles de Réganas sont exigeantes, mais elles méritent vraiment le détour ; les quelques chanceux qui s'y sont aventurés ont vraiment apprécié l'accueil, les parcours et les prestations. La montée de la Mort de Gautier (DFCI Mourras) était toujours là, mais avec les passages en restanque derrière, cela compensait largement l'effort fourni ! La boucle de 10km supplémentaires sur le 40km était super ludique, bien que nécessitant une belle montée. Au final, pas de bobo et une chaleureuse collation à l'arrivée ; que demander de plus ?



Afin de retrouver toutes les photos prises le long de cette sortie, pensez à consulter le site internet :
<http://gazelectoulon.over-blog.com>